

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

A44

24.09.2010

„Bauabschnitt um Bauabschnitt geht die Realisierung dieses Mammutprojekts voran. Mit dem heutigen Baubeginn ist fast die Hälfte der Autobahnstrecke entweder im Bau oder das Baurecht dafür liegt vor.“

Auf das Erfolgskonto der von Minister Posch gegründeten Task Force (seit Juni 2009) gehen seitdem 23 Kilometer. Dieter Posch ist einmal mehr seinem Ruf als Wegbereiter für Verkehr und Wirtschaft gerecht geworden.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de